
Protokoll der Konf vom 20.12.12

Anwesende Mitglieder:3xVorstand, Finanzen, Presse, SchwuLesBi,Umwelt

Mit 7 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Umwelt.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Rundlauf
TOP 2: Raumanträge

1) 1. Antrag
2) 2. Antrag

Diskussions-/Planungstop
1) TOP 1 Zeit-Abo
2) TOP 2: Fahrradanhänger-Versicherung
3) TOP 3: Lehrentwicklung/Evaluation

<GANZ ZUM SCHLUSS: AUF TOP-LISTE RECHTE MAUSTASTE, "VERZEICHNIS AKTUALISIEREN", DANN DIESEN  
HINWEIS LÖSCHEN>  

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf

a) Finanzen

Kassenschluss ist vorbei, im Moment werden restliche Überweisungen vorgenommen. 

Weiteres verzögert sich, bis der Vorstand Zugangsdaten fürs Online-Banking bekommen hat. 

Wegen Bezahlung des Einkochautomaten aus der Handkasse wurde eine Begründung angefordert 
und verschickt.
Evtl. werden für das nächste Jahr im Januar noch einmal neue O-Referent*innen eingestellt, kennt 
jemand eine Person ohne Nebenjob, die dazu bereit wäre?

Die Steuererklärung ist zu ¾ fertig und soll nächstes Jahr früh eingereicht werden, außerdem steht die 
Gemeinnützigkeitserklärung an.

b) Presse

Nächste u-Bote erscheint am 17. Januar, Thema VS (ca. 16 Seiten). Vorgestellt werden sollen 
unterschiedliche Modelle (v.a. Die u-asta-Modelle, aber auch HSGen wurden angefragt) mit Pro und 
Contra, außerdem sollen die Termine zur VS-Einführung veröffentlicht werden. 

c) SchwuLesBi

Zwei Referatsmitglieder waren auf dem Bundesfrauentreffen, Rückmeldung war positiv, ein Bericht 



über die beiden Konferenzen soll im u-Boten erscheinen. 

Am Montag war Weihnachtsfeier mit ca. 25 Leuten. 

Als nächstes steht die Geburtstagsfeier des Referats am 24. Januar an, am selben Wochenende ist 
PinkParty.

Anmerkungen:

Es wäre cool wenn aus 15 Jahren SchwuLesBi-Referat auch ehemalige Mitglieder eingeladen werden.

Zur Feier werden auch BaWü-weit Referate eingeladen, auf jeden Fall andere Freiburger Gruppen, die 
zu dem Thema arbeiten.

d) Umwelt

Nichts Neues seit letzter Woche.

e) Vorstand

Siehe Anhang.

TOP 2: Raumanträge

1) 1. Antrag
Gruppe: WinD (ehemalige Weltwärtsler*innen)

Raum: konf 1 

Termin: 11.1.13 von 18-20 Uhr 

Veranstaltung: Infoveranstaltung

Abstimmungen j n e Ergebnis

1. Antrag 6 0 1 angenommen

TOP 3: 

Diskussions-/Planungstop

1)  Zeitungs-Abos
Wird die Zeit im u-asta gelesen? 

Geteilte Meinungen darüber, ob inhaltlich fragwürdig, allerdings entsteht der Eindruck, dass sie auch 
außerhalb des u-asta gelesen wird. Sollten stattdessen eher unbekannte Zeitungen abonniert werden? 

Wenn die Zeitungen erhalten bleiben, sollten sie ein ausgewogenes Meinungsbild repräsentieren. - 
Andererseits kann man die Zeitungen auch einfach als Einblick in weniger bekannte Publikationen 
sehen. 

Sollten die Zeitschriften rein zur „Selbstbespaßung“ behalten werden? - Warum sollten Interne nicht 
die Möglichkeit haben, Wartezeiten zu überbrücken? 



Wenn Abos als politische Unterstützung behalten werden sollen, müssen nicht ohnehin schon 
etablierte Zeitungen abonniert bleiben. 

U-asta Abos stellen auch eine Ergänzung zum Angebot der UB dar, dort ist die Zeit auf jeden Fall 
vertreten. 

Möglichkeit zur Feststellung, wie stark das Abo genutzt wird: Umfrage über Verteiler  schwierig, da→  
evtl. das entsprechende Publikum nicht erreicht wird, besser Anwesende persönlich fragen 

Wenn, dann sollte vorher auf jeden Fall festgelegt werden, wie viele Menschen es braucht, damit sich 
ein Abo „auszahlt“.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Abonnement der Zeit kündigen 4 3 0 angenommen

GO-Antrag wegen (fast) ausgewogenem Abstimmungsergebnis: Abstimmung wird nicht 
angenommen, allgemeine Umfrage abgewartet.

2) TOP 2: Fahrradanhänger-Versicherung
Soll eine Versicherung für den Fahrradanhänger angeschafft werden? 

Fragen: Wie teuer ist die Versicherung und wie lange muss sie wirksam sein, um sich zu lohnen? 

Kann die Versicherung über Versicherungskooperation des SWFR laufen?  Finanzen fragt nach→

3) TOP 3: Lehrentwicklung/Evaluation
HIS-Institut hat vorläufigen Fragebogen geschickt, freiburgspezifische Fragen können evtl. ergänzt 
werden

Sollten fachschaftenspezifische Fragen eingebaut werden?  könnte die Position der FSen stärken→

Frage zum u-Boten?  könnte im Hinblick auf die VS helfen, zu entscheiden, ob die Zeitung→  
beibehalten werden soll, je nach dem, ob positive oder negative Rückmeldungen kommen. 

Fragen können bis 18.1. eingereicht werden

Fragebogen wird am 8.1. in die FSK eingebracht, dann noch einmal in der konf besprochen. 
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